



Fuerteventura

La isla más antigua de las Islas Canarias.

13 - 19 SEP 2025 (7 días)

V4574



Tamaño del grupo: reducido (5 - 8 pax)

Espacios Naturales de Fuerteventura

Ser la isla más antigua del archipiélago y una de las más tranquilas en cuanto a actividad volcánica ha permitido a Fuerteventura desarrollar una naturaleza única. Considerada como uno de los ecosistemas más valiosos del mundo y declarada en 2009 Reserva de la Biosfera por la UNESCO, la isla cuenta con Parques Naturales, Monumentos Naturales y una singular biodiversidad.

Senderismo en Fuerteventura: Rutas para disfrutar de su naturaleza única

La isla de Fuerteventura posee paisajes áridos, montañosos y costas impresionantes, ofrece rutas que permiten disfrutar de la naturaleza en su estado más puro, tanto por montañas volcánicas como por su costa salvaje que combinando la belleza del desierto con vistas espectaculares al mar y al horizonte. Durante nuestro viaje recorreremos el Parque Natural de las Dunas de Corralejo, un paisaje de dunas doradas que se extiende hasta la costa, donde el contraste entre las arenas y el azul intenso del océano es simplemente espectacular. Esta ruta es ideal para caminar tranquilamente, disfrutar de la tranquilidad y observar la fauna local, como las aves migratorias que se detienen en la isla. Ascenderemos al Pico de la Zarza, el punto más alto de la isla. Desde su cima, a 807 metros de altitud, se puede disfrutar de una vista panorámica impresionante de toda la isla, incluyendo sus costas más recónditas y la vecina isla de Lobos por la que también caminaremos. y por supuesto dispondremos de tiempo para disfrutar de sus playas de arena blanca y agua turquesa.

PROGRAMA

13 SEPTIEMBRE 2025

Vuelo a la Isla de Fuerteventura.

Traslado y acomodo en el hotel previsto.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural Mahoh *** en Villaverde (MP)

14 SEPTIEMBRE 2025

El Parque Natural de Jandía.

Empezamos nuestro viaje por Fuerteventura caminando por uno de sus paisajes más impresionantes, un inmenso desierto de dunas de arena blanca situadas a orillas del bravo mar de Barlovento. El Parque Natural de Jandía está repleto de maravillas paleontológicas de paleodunas formadas por la erosión tras el paso de los millones de años. La ruta comienza y termina en el barranco de Pecenescal, pasando por el histórico "camino de los presos" hasta llegar a uno de los paisajes más impresionantes de Fuerteventura: un inmenso desierto de dunas de arena blanca bañadas por el bravo mar de Barlovento.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Playa de Cofete

La playa de Cofete se extiende sobre una franja de 14 kilómetros de arena blanca y fina protegida por la inmensidad de las montañas de la península de Jandía para convertirse en un maravilloso espectáculo de la naturaleza.

RUTAS

Pecenescal- Parque Natural de Jandía Distancia: 16 km, Subida 505 m, Bajada 505 m

Ruta circular entorno a las Dunas del Parque Natural de Jandía. Esta caminata discurre por el municipio de Pájara, es el más extenso de la isla de Fuerteventura y el que mayor longitud de costa de Canarias, también tiene el macizo volcánico más antiguo. Cuenta con las cotas más altas en el Pico de la Zarza (de 807 metros de altitud), Morro del Cavadero y Pico del Fraile, en la línea de cumbres que separa las vertientes de la península de Jandía. La vertiente norte es más escarpada que la sur más abarrancada. El litoral de Pájara es el más variado en cuanto a formas de toda la isla, cuenta con relieves acantilados con playas y costas rocosas con auténticas zonas de arena con dunas rampantes. En la costa de Barlovento es frecuente el viento y oleajes muy fuertes. Alberga la península de Jandía, los Jables, amplios paisajes llanos y ondulados con arenas de colores claros.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural Mahoh *** en Villaverde (MP)

15 SEPTIEMBRE 2025

Ascensión al Pico de la Zarza.

Hoy ascenderemos a la cumbre más elevada de la Isla de Fuerteventura, el Pico la Zarza (807 m) en el Parque Natural de Jandía. El recorrido nos llevará por terreno volcánico, pudiendo contemplar la vegetación propia de este tipo de terreno, escasa pero de singular características. Las vistas desde la cumbre resultan extraordinarias, pudiendo contemplar el corte que presenta la montaña hacia la vertiente oeste en la zona de Cofete, con la mar mucho más encrespada por esta parte que por la del este.

RUTAS

Pico de la Zarza Distancia: 14 km, Subida 750 m, Bajada 750 m

Hoy ascenderemos a la cumbre más elevada de la Isla de Fuerteventura, el Pico la Zarza, en el Parque Natural de Jandía. El recorrido nos llevará por terreno volcánico, pudiendo contemplar la vegetación propia de este tipo de terreno, escasa pero de singular características. Las vistas desde la cumbre resultan extraordinarias, pudiendo contemplar el corte que presenta la montaña hacia la vertiente oeste en la zona de Cofete, con la mar mucho más encrespada por esta parte que por la del este.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural Mahoh *** en Villaverde (MP)

16 SEPTIEMBRE 2025

Parque Natural del islote de Lobos.

Una excursión de un día al islote de Lobos es garantía de tranquilidad reparadora, aguas cristalinas y paisajes volcánicos de gran belleza. Este islote, que toma su nombre de los lobos marinos o focas monje que vivían en sus costas hasta no hace mucho, tiene apenas 4,5 kilómetros cuadrados, 127 metros de altitud, y ni una sola carretera. Situado a 15 minutos en barco del extremo norte de Fuerteventura, sus enormes valores paisajísticos y naturales le han valido la declaración de Parque Natural. Saldremos en Ferry desde el Muelle de Corralejo a las 9:45 y regresaremos a las 17:00.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Isla de lobos

Antiguo oasis de pescadores y acogedor refugio de piratas, la Isla de Lobos es un pequeño islote que emerge entre Lanzarote y Fuerteventura para convertirse en la más pequeña y salvaje de las Islas Canarias.

RUTAS

Isla de Lobos Distancia: 8 km, Subida 100 m, Bajada 100 m

Una vez en la Isla de Lobos comenzaremos a caminar siguiendo el camino bien marcado en dirección al faro de Lobos o faro Punta Martiño desde donde se ve la Isla de Lanzarote. Tras el Faro seguiremos el camino marcado como GR-131, que abandonaremos para subir a la Montaña de la Caldera punto más alto de la isla donde se ubica el Vértice Geodésico, desde aquí las vistas de Fuerteventura y Lanzarote así como todo el perímetro de la isla de Lobos, son impresionantes. Retornaremos al camino del Faro o GR-131 para completar el último tramo del recorrido pasando por la Playa de la Concha. Llegaremos hasta el Muelle donde por la tarde embarcaremos de regreso a Corralejo.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural Mahoh *** en Villaverde (MP)

17 SEPTIEMBRE 2025

Volcanes de Calderón Hondo y Bayuyo. Parque Natural de las Dunas.

Hoy nos espera un magnífico recorrido por el norte de la isla por un puro paisaje volcánico, en el que disfrutaremos de hasta siete conos volcánicos en el que destaca el volcán de Bayuyo, un lugar de gran interés geológico, paisajístico y cultural, ya que en sus alrededores se pueden encontrar restos arqueológicos de la época prehispanica, como construcciones circulares de piedra seca que servían de vivienda y corral para el ganado. Además, el volcán de Bayuyo ofrece unas vistas espectaculares de la zona norte de la isla, donde se pueden apreciar otros volcanes como el Calderón Hondo, Las Calderas o Montaña Colorada. uno de ellos declarado Monumento Natural. Completaremos el día bañándonos en el Parque Natural de las Dunas.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Volcán de Bayuyo

El volcán de Bayuyo se encuentra en el norte de la isla, cerca del pueblo de Lajares, y forma parte de una alineación de conos volcánicos que se extiende desde la Isla de Lobos hasta Montaña Colorada. El volcán de Bayuyo tiene dos cráteres, uno de ellos con un diámetro de unos 300 metros y una profundidad de unos 50 metros. Su erupción, hace unos 10.000 años, fue muy importante para la formación de la isla, ya que su lava aumentó la superficie de Fuerteventura en unos 100 km².

RUTAS

Los Volcanes de Calderón Hondo y Bayuyo Distancia: 12 km, Subida 450 m, Bajada 450 m

Puro paisaje volcánico nos espera en esta ruta formada por hasta 7 conos volcánicos, uno de ellos Monumento

Natural, originados hace unos 135.000 años, cuya lava se extendió por todo el territorio norte de la isla en unos 117 km². Partiremos desde Lajares y finalizaremos en Corralejo.

ALOJAMIENTO

Hotel Rural Mahoh *** en Villaverde (MP)

18 SEPTIEMBRE 2025

El Barranco de los Enamorados y el Monumento Natural de Ajuy.

Hoy caminaremos desde las casas de Lajares por el Barranco de los Enamorados donde podremos visitar un yacimiento paleontológico que conforma un laberinto de dunas fosilizadas, esculpidas por el viento y el agua, a una de las más importantes de Canarias por dimensiones y características. Durante este recorrido tenemos vistas del pitón sálico de la espectacular montaña de Tindaya. Completaremos la jornada visitando el Monumento Natural de Ajuy donde afloran a la superficie las rocas más antiguas de Canarias.

VISITAS Y OTRAS ACTIVIDADES

Monumento Natural de Ajuy

Las rocas más antiguas de Canarias afloran a la superficie en las Cuevas de Ajuy, declaradas Monumento Natural, y localizadas en la localidad del mismo nombre, al norte del pueblo de Pájara. La maravilla geológica consiste en observar a simple vista los sustratos sedimentarios que se formaron en las profundidades oceánicas en el periodo cretácico, hace entre 100 y 150 millones de años. Es un hecho que supone un misterio, pues se data la formación de Fuerteventura en unos 30 millones de años. Del acceso a las cuevas destaca el recorrer una duna fosilizada, y el poder observar en el camino unos antiguos hornos de cal, singulares por embarcar la piedra directamente al mar.

RUTAS

Barranco de los Enamorados - El Cotillo Distancia: 10 km, Subida 100 m, Bajada 150 m

ALOJAMIENTO

Hotel Rural Mahoh *** en Villaverde (MP)

19 SEPTIEMBRE 2025

Viaje de regreso.

Nos desplazaremos hasta el aeropuerto de Fuerteventura para emprender el viaje de regreso.

INFORMACIÓN

Precio sin vuelo: 975 €

Alojamientos:

Hotel Rural Mahoh *** en Villaverde

Suplemento habitación individual: + 160 €

Comidas:

Media pensión incluida

Transporte:

Furgoneta

GUÍAS PREVISTOS

Omar Reyes

OPCIONES DE VUELOS

Este viaje tiene vuelo previsto al Aeropuerto de Fuerteventura. Las mejores opciones son las siguientes:

Vuelo directo desde Madrid. 220,00 € a 28/03/2025 Tasa de compra: 20,00 €

Ida

Iberia IB1523 | 13/09/2025 11:25 MAD Madrid -- 13/09/2025 13:10 FUE Fuerteventura

Vuelta

Iberia IB1524 | 19/09/2025 13:55 FUE Fuerteventura -- 19/09/2025 17:30 MAD Madrid

Vuelo directo desde Barcelona. 250,00 € a 28/03/2025 Tasa de compra: 30,00 €

Ida

Ryanair FR3158 | 13/09/2025 12:45 BCN Barcelona -- 13/09/2025 15:05 FUE Fuerteventura

Vuelta

Vueling VY3015 | 19/09/2025 21:45 FUE Fuerteventura -- 20/09/2025 01:55 BCN Barcelona

Puedes comprar el billete tú mismo o podemos hacerlo nosotros a tu nombre abonando la tasa de compra que se indica junto al vuelo.

En cualquiera de los casos, los vuelos no se consideran parte de los servicios del viaje combinado. Cualquier incidencia en los mismos deberá ser reclamada a la compañía aérea directamente.

Los precios corresponden al momento de la última actualización y pueden variar.

Puedes gestionar tú mismo la compra del billete o podemos hacerlo nosotros con una pequeña tasa de gestión.

SERVICIO DE COMPRA DE BILLETES DE AVIÓN

Este servicio opcional consiste en la compra de los billetes de avión en los sitios web oficiales de las compañías aéreas o en OTA's (agencias online). El servicio, cuya tasa se muestra en la información del vuelo elegido, se

limita a la compra del billete a nombre del cliente, que recibirá directamente del proveedor la confirmación de compra. Cualquier gestión posterior (facturación online opcional, cancelación, cambios, etc) deberá ser realizada por el titular del billete.

Casos particulares:

- Billetes de compañías cuyas tarjetas de embarque pueden obtenerse al momento de la compra y que cobran cargos adicionales por emitirlos en el aeropuerto.
En este caso la agencia obtendrá las tarjetas de embarque al momento de la compra y las enviará al cliente junto con el billete.
- Billetes comprados con datos de contacto de la agencia.
Si por cualquier razón, la agencia estima conveniente introducir sus propios datos de contacto en el billete, ésta asumirá la gestión de cualquier modificación o cambio en los mismos. Ten en cuenta que la agencia no realizará facturación online de billetes de compañías que emitan las tarjetas de embarque de forma gratuita en el aeropuerto.

Consulta opciones de vuelo desde otros aeropuertos.

EL PRECIO INCLUYE

Transporte

Alojamiento y régimen alimenticio en los lugares indicados o en otros de similar categoría

Guías de Geographica

EL PRECIO NO INCLUYE

Salvo cuando se indica Pensión Completa, los almuerzos, que se hacen durante la ruta

Bebidas no incluidas en los menús concertados

Cualquier otro concepto no incluido expresamente

DOCUMENTACIÓN NECESARIA PARA VIAJAR

DNI en vigor

MATERIAL

Pantalones de senderismo largos

Pantalones de senderismo cortos (opcional)

Camisetas transpirables de manga corta

Forro polar ligero o capa intermedia

Chaqueta impermeable con membrana tipo Gore - Tex o similar

Botas o zapatillas de trekking

Mochila de un día con capacidad para el agua, almuerzo y la ropa que no lleves puesta

Bastones telescópicos (recomendable)

Protección solar y gafas de sol

Bañador y toalla de baño

Ropa y calzado de calle

Maleta o bolsa de viaje

SEGURO INCLUIDO

SEGURO DE ACCIDENTE Y RESCATE INCLUIDO

Seguro incluido de forma gratuita.

Este seguro cubre exclusivamente los riesgos derivados de las actividades de turismo activo previstas en la excursión o viaje (senderismo, montañismo, bici, esquí, etc.)

No es un seguro de viaje.

Coberturas

Gastos médicos hospitalarios / ambulatorios:

Sin límite en centros españoles concertados y con un límite de 12.000 euros en centros fuera de España o en centros españoles de libre elección. En este segundo caso los gastos serán abonados por el cliente y reembolsados por la aseguradora con posterioridad.

Salvamento, rescate u otros gastos derivados del accidente:

Hasta 12.000 euros

En caso de accidente

El guía a cargo de la actividad será el responsable de llamar a la aseguradora y tramitar el parte correspondiente, informando al cliente de las opciones de asistencia disponibles.

SEGUROS OPCIONALES

CONDICIONES

CONDICIONES DE PAGO

Para confirmar tu reserva deberás abonar una señal de 195,00 € cuando te lo pidamos. Si necesitas más tiempo para confirmar podemos mantener tu reserva un tiempo prudencial, siempre y cuando el grupo no esté completo.

El pago del importe total del viaje debe hacerse antes del 23/08/2025.

El incumplimiento de estas condiciones dará lugar a la cancelación de la reserva y a la liberación de plaza.

BILLETES DE AVIÓN

Si has elegido que Geographica compre tu billete de avión, junto con la solicitud de pago de la señal te informaremos del precio del billete en ese momento y te pediremos un pago a cuenta para comprarlo.

CONDICIONES DE CANCELACIÓN DE LA RESERVA

1. Cancelación sin gastos.

Toda reserva puede cancelarse sin coste alguno mientras no esté confirmada, es decir, mientras no se haya realizado el pago de al menos la señal.

2. Gastos de cancelación de reserva confirmada.

El importe de la señal no se devuelve en ningún caso, en concepto de gastos mínimos de gestión y anulación. La cancelación generará los siguientes gastos totales:

- De 24/08/2025 a 03/09/2025: Gastos de cancelación de 390,00 €
- De 04/09/2025 a 08/09/2025: Gastos de cancelación de 585,00 €

- De 09/09/2025 a 10/09/2025: Gastos de cancelación de 780,00 €
 - De 11/09/2025 a 13/09/2025: Gastos de cancelación de 975,00 €
3. **Cancelación de billetes de avión gestionados por Geographica.**

Si Geographica compró tu billete, a los gastos anteriores se añadirá el importe del vuelo. Nosotros nos encargaremos de su cancelación y de ingresarte posteriormente el importe devuelto por la compañía, que suele reducirse a las tasas aeroportuarias. Cualquier otra gestión, como cambios de destino o fecha, deberá realizarse directamente por el usuario con la compañía.

DEVOLUCIÓN DE PUNTOS POR CANCELACIÓN DE LA RESERVA

En caso de cancelación de la reserva los puntos utilizados serán devueltos a tu cuenta de forma automática.

Geographica se reserva el derecho de convertir en puntos negativos los saldos deudores no abonados.

VIAJES SIN SALIDA GARANTIZADA Y VIAJES CANCELADOS

Mientras un viaje no tenga la salida garantizada por no haber llegado al grupo mínimo no es necesario el pago de ningún importe independientemente de los plazos previstos para ello.

En caso de que el viaje fuera cancelado por falta de inscritos o por cualquier otra causa, Geographica devolverá todos los importes pagados y reintegrará los puntos utilizados como descuento.

FORMAS DE PAGO

CON TARJETA DE CRÉDITO

Una vez realizada la reserva podrás pagar con tarjeta desde tu área personal vía pasarela de pago.

POR TRANSFERENCIA O INGRESO BANCARIO

También puedes ingresar el importe en cualquiera de las cuentas siguientes, haciendo constar tu nombre y el localizador para poder identificar el pago:

- CaixaBank ES90 2100 3541 3822 0014 1273
- Banco Santander ES19 0049 6701 1327 1617 1368
- Revolut ES07 1583 0001 1293 3649 6625 (Revtag: @global8m8o)

DESCUENTO DE PUNTOS

Independientemente de la forma de pago que elijas, si tienes puntos acumulados de actividades anteriores, podrás usarlos como descuento en cualquier momento antes del pago total.